

Medienmitteilung

Calag übernimmt die Carrosserie Gangloff AG

Die Calag Carrosserie Langenthal AG (Calag) hat per 30. Oktober 2015 die Bernische Carrosserie Gangloff AG gekauft. Damit erweitert das Unternehmen ihre Produktpalette im Bereich der Kühl-/Isothermfahrzeuge (Chéreau), Getränkeaufbauten (Orten) und Kofferaufbauten(Rapid).

Die Calag ist in der Schweiz führend im Fahrzeugbau und in der Carrosserie. Mit den fünf Handwerksbereichen Neuanfertigung, Reparatur, Service, Lackierung und Beschriftung hat sie ein breites Angebot.

Mit dem am 30. Oktober 2015 vollzogenen Kauf von 100 Prozent der Aktien der Carrosserie Gangloff AG übernimmt die Calag einen renommierten Betrieb im Fahrzeugbau und in der Carrosserie. Sie erweitert damit ihre Produktpalette mit Kühlaufbauten, Getränkeaufbauten und Kofferaufbauten. Gestärkt werden ebenfalls die Handwerksbereiche Reparatur und Lackierung.

Die Calag übernimmt die Mitarbeitenden inklusive Markus Brechbühl, Verkaufsleiter Nutzfahrzeuge. Die Kunden werden somit wie bisher betreut und können zusätzlich von dem erweiterten Angebot der Calag profitieren. Die Marke Gangloff bleibt bestehen.

Der bisherige Inhaber der Carrosserie Gangloff AG regelte mit dem Verkauf seine Nachfolge. Der Betrieb wird in Bern bis Ende 2015 unverändert weitergeführt. Der Umzug des Betriebs und die Integration in Langenthal erfolgt bis spätestens Ende Juni 2016. Wie schon länger bekannt, muss auf diesen Zeitpunkt die Liegenschaft zwecks Nutzungsänderung geräumt sein.

Nicht betroffen von diesem Geschäft ist die in die BMF Group AG gehörende Gangloff Cabins AG in Seftigen.





Info allgemein Calag:

Calag Carrosserie Langenthal AG

Seit der Gründung der Wagnerei im Jahre 1888 wuchs das Langenthaler Unternehmen zu einer stattlichen Grösse heran. Mit heute rund 140 Mitarbeitern, davon 16 Lernende, zählt die Firma zu den grösseren Anbietern in der Fahrzeugbau- und Carrosseriebranche. Mit den 5 Handwerksbereichen Neuanfertigung, Reparatur, Service, Lackierung und Beschriftung bietet das Unternehmen ein umfassendes Angebot.

Damit sich jeder Bereich weiterentwickeln kann und das Unternehmen als Gesamtbetrieb gestärkt wird, konzentriert sich die Calag auf jeden Handwerksbereich individuell. Die Calag ist als Aktiengesellschaft im Familienbesitz und soll auch zukünftig eigenständig und finanziell unabhängig bleiben. Sie erzielt jährlich einen Umsatz von rund CHF 24 Millionen und bietet mit dem Hauptsitz in Langenthal und der Servicestelle in Oensingen direkt an der A1 eine schweizweit zentrale Anfahrts- und Standortsituation.

Die Firma erbringt hochwertige Dienstleistungen, baut einzigartige Produkte und ist offen für neue Technologien. Sie beliefert verschiedenste Transport-, Logistik- und Industrieunternehmen aus Bund, Kantonen und Privaten. Ausserdem ist die Calag nach ISO 9001, 14001 und Eurogarant zertifiziert.

Die Calag bietet eine topmoderne Infrastruktur zur rationellen Fertigung. Dieses Bestreben hat das Unternehmen mit Investitionen von 19 Millionen Franken in neue Gebäude und Anlagen in den letzten Jahren bewiesen. Das grösste Kapital für das Familienunternehmen sind jedoch die Mitarbeiter und ihr Fachwissen, welche die Calag grosszügig mit Weiterbildungen unterstützt. Sie bietet aber auch Lehrstellen in 5 Berufsfeldern: FahrzeugschlosserIn, CarrossierIn Spenglerei, CarrossierIn Lackiererei EFZ, IndustrielackiererIn EFZ, LackierassistentIn EBA, GestalterIn Werbetechnik EFZ und LogistikerIn EFZ.

Calag – der passende Partner.

Calag Carrosserie Langenthal AG | Chasseralstrasse 7

4901 Langenthal | 062 919 42 42 | info@calag.ch | www.calag.ch

Kontakt:

Michael Späti
Calag Carrosserie Langenthal AG
Chasseralstrasse 7
Postfach 1649
4901 Langenthal

062 919 42 61
Michael.spaeti@calag.ch